



NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)

Edición digital



El Ecuador de Daniel Noboa: la «mano dura» como estrategia electoral

El presidente ecuatoriano ha logrado legitimar su agenda de seguridad en la reciente consulta popular. No así sus medidas económicas. En un país asediado por el crimen organizado, acciones como la ocupación policial de la embajada de México, junto con cierta estética bukelistas, forman parte de la estrategia preelectoral de Daniel Novoa rumbo a las elecciones de febrero de 2025.

Por **Pablo Ospina Peralta**

El embrollo político-electoral alemán

El panorama político alemán es cada vez más cambiante. Al desafío que supone la extrema derecha representada por AfD, se suman ahora nuevos partidos, como la Alianza Sahra Wagenknecht y la Unión de Valores. Mientras tanto, los democristianos crecen y la coalición integrada por el Partido Socialdemócrata, Los Verdes y el Partido Democrático Libre se muestra algo atomizada.

Por **Thomas Greven**

La calle bolsonarista: entre la lucha y el luto

El 25 de febrero de este año, el bolsonarismo recuperó las calles. Aunque luego de esa protesta ha producido otros actos, aquel evento es vital para comprender la dinámica de una dirigencia de extrema derecha que pretende avanzar políticamente, pero que se encuentra acorralada judicialmente por su participación directa en el intento de fraguar un golpe para evitar la vuelta de Luiz Inácio Lula Da Silva a la presidencia.

Por **Jonas Medeiros**

La calle bolsonarista: entre la lucha y el luto

El 25 de febrero de este año, el bolsonarismo recuperó las calles. Aunque luego de esa protesta ha producido otros actos, aquel evento es vital para comprender la dinámica de una dirigencia de extrema derecha que pretende avanzar políticamente, pero que se encuentra acorralada judicialmente por su participación directa en el intento de fraguar un golpe para evitar la vuelta de Luiz Inácio Lula Da Silva a la presidencia.

Por **Jonas Medeiros**

En busca de los intelectuales perdidos

En su reciente libro *Las dos torres*, la ensayista argentina Beatriz Sarlo recupera algunos de sus textos críticos más salientes. Sus análisis no solo se destacan por la diversidad de materias que aborda, sino también y sobre todo por su preocupación por una figura que se encuentra en crisis: la del intelectual público.

Por **Iván Suasnábar**

Revista en papel



¿Cómo se organiza el descontento en América Latina? Polarización, malestar y liderazgos divisivos

La polarización ideológica con componentes afectivos, el descontento generalizado y la polarización en torno de un líder emergente están marcando la política latinoamericana, cuyos electorados, al igual que en otras latitudes, se muestran crecientemente volátiles e insatisfechos.

Por **Gabriel Kessler** y **Gabriel Vommaro**

